

Der BA 20 möge beschließen:

Künftig lädt der BA 20 Hadern einmal im Jahr zu einem Jahresempfang ein, zu dem die Vertreter*innen aller sozialen, kulturellen, sportiven und schulischen Einrichtungen und Vereine aus dem Stadtteil Hadern eingeladen werden.

(Bestehende Pandemiebedingte Regelungen sind selbstverständlich zu berücksichtigen)

Begründung:

Der BA ist als Stadtteilgremium bei vielen Menschen kaum präsent. Dabei sind wir die ersten Ansprechpartner*innen für die Bürgerinnen und Bürger. Durch einen regelmäßigen Jahresempfang können wir dazu beitragen, dass vielen Bürgerinnen und Bürgern – gerade auch durch die Multiplikatorenfunktion der Einrichtungsleitungen - die regionale Politik nähergebracht werden kann und damit ein einfacherer Austausch möglich wird.

gez. Irmgard Hofmann